

地球人のあいさつ2021

学校ESの星友からの応援歌

星友のみなさん、こんにちは。おかわりありませんか。

学校ES（スコットランド日本語補習授業校、イギリス、中2、1、中野 敬子、小野塚貴子先生）の星友から、みなさんへの応援歌が届きました。ステキな応援歌ありがとうございます。星友のみんなで想いを共有するために、この連句集を編み、お届けします。

これを元氣・勇氣・希望・考えの素にして、前へ進んでいきましょう。この難局をのりこえていきましょう。

来年二月には星友の星（国際宇宙ステーション）に打ち上げる予定です。星友をつなぐ星が夜空に輝きます。みんなで空を見上げましょう！ステキな思い出を創りましょう。みなさんは決して一人じゃありません。ひきつづきおからだを大切に。

二〇二二年 八月二十五日 山中 勉

【星友のみなさん】

学校A	江東区立元加賀小学校	東京都
学校B	福岡雙葉小学校	福岡県
学校C	女川町立女川中学校	宮城県
学校D	瑞穂町立瑞穂中学校	東京都
学校E	江東区立深川第五中学校	東京都
学校F	戸田市立喜沢中学校	埼玉県
学校G	ヨハネスブルグ日本人学校	南アフリカ
学校i	シャールロット日本語補習学校	USA
学校J	奈良県立ろう学校	奈良県
学校L	平戸市立生月中学校	長崎県
学校o	平戸市立中野中学校	長崎県
学校Q	愛南町立城辺中学校	愛媛県
学校W	松本市立女鳥羽中学校	長野県
学校AA	アデレード日本語補習授業校	豪
学校AP	パース日本人学校	豪
学校ES	スコットランド日本語補習授業校	イギリス
学校GH	ハイデルベルグ日本語補習授業校	ドイツ
学校GK	ケルン日本語補習授業校	ドイツ
学校JAB	瑞穂町立瑞穂第二中学校	東京都
学校JAC	台東区立忍岡中学校	東京都
学校JF	北本市立東中学校	埼玉県
学校JL	日高市立武蔵台中学校	埼玉県
学校JS	武雄市立北方中学校	佐賀県
学校JX	足立区立西新井中学校	東京都

学校JY	足立区立第一中学校	東京都
学校SM	マドリッド補習授業校	スペイン
学校UH	ヒューストン日本語補習校	USA

【星友が交わした応援歌】

国や地域を越え、学年も超えて、3,745句（上の句：1,628句、下の句：2,117句）、242,733文字のメールが紡がれ交わされました。みんなでこの星を明るくしていきましょう！

AP019

コロナいや 自分を信じて 生きていこう

ガーベツジン(小5) 〇

新な君が 現れるかも

RYO(中2) 〇2

〇1 「やまいは気から」というように、自分を信じていれば、かからないと思います。

〇2 ガーベツジンさんへ、僕は最近水泳の大会に出ました。自分を信じたら、良いタイムで泳げてうれしかったです。一緒にがんばって、コロナを乗り越えましょう！

〇001

曇り空 ふと見た先に 希望の光

日向 翔陽(中一) 〇

また曇っても 光はまたくる

〇 今はまだ未来が見えない闇の中にいると思います。だけど、いつか必ず明るい未来がやってくると思うので、一緒にがんばりましょう。

〇2 コロナなどの災いは良くなったかと思ってもまた繰り返し返すことがあるけれど、ずっと続かなく、またよくなる時が来ることを願います。

〇010

油断ゼロ みんなの想いで 倒そうコロナ

奈良県のジョニーデップ(中一) 〇

手洗いうがい マスクもつけて

雅(中一) 〇2

〇1 去年よりは落ち着いてきた新型コロナですが、まだまだ終わりはいいけません。みんなでがんばっていきましょう。ペンネームの意味…好きなプロ野球が人気を集めた一言。みんなで協力してコロナをできるだけ早く殲滅しましょう。

オンライン ゲームの世界も 桜咲く

漆黒の翼(中) 01

リアルな世界 さらに花咲く

のあ(中) 02

- 01 新学期をゲームの世界も現実もいっしょにして春を新しくおぼえてほしいという思いを込めました。
- 02 ゲームは楽しいけれどほどほどにして、リアルな世界も楽しもう！

0047

辛いとき 叫んでみよう 大空へ

南のペンギン(中) 01

神様きつと 助けてくれる

納豆巻き(中) 02

- 01 だれにでも辛いことはあると思います。そんな気持ちを広く大きい空がまるくつつみこんでくれると思います。この句でみなさんの辛い気持ちが幸せな気持ちになってほしいなと思いました。これからも共に頑張りましょう。
- 02 どんなに辛いことがあってもどん底まで落ちたら、後は上に向かっていくしかないと思います。状況はきつと良くなると信じて、前向きに生きていきたいです。

0056

負けないで 終わりはいつか きつとある

チャパニーズ(中) 01

終わりの先は 希望の光

ブラックアイビー(中) 02

- 01 この句は新型コロナウイルスのせいで友達と会えない気持ちを表しました。ウイルスの力はずっと続くわけではないので共に頑張りましょう！
- 02 世界中でたくさんの方が苦しんでいます、負けずに進んでいけばどこにでも自由に行ける生活が戻ってくると信じています。みんなで頑張りましょう。